
２０１５年度学校評価（自己評価）の振り返り結果 

～２０１６年度の重点課題～ 
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１．本園の教育目標 

イエス・キリストの教えに従って、真理を求め、他者を愛する人間性を育み、社会に平和と正義をも

たらすために、自らの生を生き抜く人間の育成に努める 

 

２．２０１５年度重点的に取り組んだ目標  

（１） 外遊び・体力面の向上・運動面の強化…ＹＭＣＡとの連携を図りながら、技術面の向上を目

指す。 

（２） 安全・安心な幼稚園管理…緊急対応やインフルエンザをはじめとする感染症への対応などの

対策に力を注ぐ。 

（３） 保育内容の発信…ホームページ・ブログ・園便りなどでしっかり伝える。 

 

３．評価項目の達成および取り組み状況 

 

４．総合的な評価結果 

２０１５年度末に行った「保護者の学校評価」の結果は、下記に記載しているが、今年度も「十分満

足」・「概ね満足」を合わせると、すべての項目にわたり、目標としている９５％以上という高い評価を

頂くことができた。特に、自由記載欄に記入いただいている内容が、次年度の目標となり、また、自分

たちの幼稚園の保育活動の見直しを図る指針になっているので、しっかり読み込み次年度（２０１６年

度）取り組んでいきたいと考えている。率直なご感想やご意見は更なる質の向上のため大切で、改善す

べきは改善し、保護者の声に応えられるものに対して努力を重ねていくことが、大変重要であると考え

評価項目 取り組み状況 

（重点課題①） 

外遊び・運動面の強化 

・外遊びの時間の確保に心がけ、お天気のいい日には、２ヶ所の園庭 

を利用した。２階のクラスは、集団として動くと移動時間もとられる 

ので、また次年度へ引継ぎ何かよい対策に取り組みたい。 

・年長児に対して、小学校のクラブの時間の前後に、体育教諭による 

「一輪車教室」を開いた。預かり保育利用者に限ったため、次年度は 

時間や内容を吟味して継続していきたい。 

（重点課題②） 

安全・安心な幼稚園 

・感染症に関しては、保育室内はもちろんのこと、バスの車内も含め 

て除菌・消毒を徹底し、アルコール消毒の後、次亜塩素酸（水を電解 

したもの）による「ウイルス・ブロック」にも心がけた。 

（２０１５年度学級閉鎖なし） 

・避難訓練を学期１回から、つばさ館も含め月１回のペースで実施し、 

その都度、訓練の目標を子どもたちと分かち合った。 

（重点課題③） 

保育内容の発信 

・毎日のブログの更新 

・園便りは、わかりやすく見やすいものに工夫して作成した。 

・メール配信（メルポコ）を利用して、行事の際の服装や・インフル

エンザの罹患状況などきめ細やかに発信した。 



ている。今後も、一人ひとりの子どもたちを中心に据え、保護者との連携体制をしっかりと築き、保育

活動に当たっていきたい。 

教職員の自己評価結果は、「一人ひとりの特性を把握し、園児の良い面に目を向け、伸びを認め伸ば

そうと努力する」「子どもの気持ちに寄り添い、言葉にならない思いやサインを受け止めようとしてい

る」など、教職員一人ひとりが創立者の精神を大切していることに繋がっていることを実感している。

また、教職員間での報告・連絡・相談を怠らず、子ども一人ひとりが安心して幼稚園生活が過ごせるよ

うに配慮し、教職員が一丸となって努力を重ね、保育活動を行っていきたい。 

【保護者対象調査結果】（２０１６年２月実施）百分率%で表記小数点以下四捨五入      

 

（５）ホームページや幼稚園便り・クラス便り・メール配信等を通して、情報を発信できていますか。 
 

＊十分満足 ＊概ね満足 ＊思わない ＊無回答 

７２% ２３% １% 2% 

 

（６）衛生管理や安全に気をつけ、安全に幼稚園生活を送れる環境となっていますか。 

＊十分満足 ＊概ね満足 ＊思わない ＊無回答 

８２% １６% 0 0 

５． 今後取り組むべき課題(２０１６年度重点目標) 

～外遊び・体力面の向上・運動面の強化～ 

・課内授業・課外授業を委託しているＹＭＣＡとの連携を図りながら、技術面の向上を目指す。 

・本学院小学校の体育教諭による「体育遊びの時間」を新設する。 

・外遊びの時間の確保、給食後の時間の活用など考慮する。 

６．学校関係者の評価 

＊外部会計監査を定期的に受けて、予算執行はじめ園運営が適性に処理されていることを確認しま

した。新制度「認定こども園」としての１年目、基本的な建学の精神など、今までの幼稚園と変わりな

く安心しました。また、カトリック幼稚園としての教育理念に基づき、きめ細やかな心配りに、満足し

ています。今後もPDCAサイクルを活かし、更なる向上を目指していくことに期待しています。 

（１） 幼稚園で行っている縦割り保育など特色ある教育活動についてはいかがですか。  

＊十分満足 ＊概ね満足 ＊よくない ＊無回答 

７６% ２２% 0  0 

 

（２）宗教行事や日々の生活で、命の大切さや思いやりの心を培うように努めていますか。 

＊十分満足 ＊概ね満足 ＊思わない ＊無回答 

７５% ２５% 0 0 

 

（３）幼稚園での教育活動を通して、お子様の成長をお感じになられましたか。 

＊十分満足 ＊概ね満足 ＊思わない ＊無回答 

７６% ２１% 0 １% 

 

（４）幼稚園内（保育室）・園庭など清掃され、保育環境はいかがでしたか。 

 ＊十分満足 ＊概ね満足 ＊思わない ＊無回答  

８５% １２% 0 0 



≪保護者アンケートに記載されているメッセージ≫            ※文面通り一部記載 

 

・参観日は普段の様子を例えば、先生がどのように歌を教えているのか？などその過程を知りたい。 

・個人懇談の時期を３学期より２学期にして、残りの３学期をどのように過ごしていくのかを伝え

合う機会となればいいと思う。 

・外遊びの時間をもっと増やしてほしいです。 

・なわとび・鉄棒などどんな内容を練習しているのか知りたいです。鉄棒やマラソンなど体力作り

に力を入れてほしいです。 

・体操服がもっといっぱい汚れるぐらい外で遊ばせてほしい。冬場のマラソンなど走らせてほしい

と思っています。 

・運動面で、もう少し子どもたちが目標を高くもってがんばれる環境であってほしいと感じました。 

・認定こども園になられても、いつもと変わらない温かい幼稚園で安心しました。ブログの作業も

大変ですのに、土日のないのがさみしくなるくらい拝見しております。 

・預かり保育時にビデオを見ることは必要でしょうか？  

・ホームページの日記のページを楽しみにしています。イベントのあった学年だけではなく、他の

学年の日常の様子もわかれば有難いと思います。更新を多くしてもらえると園での様子を子どもと

話せたりするので嬉しいです。 

・預かり保育のカリキュラムをもう少し知りたいです。 

・課外教室をもっと増やしていただけないでしょうか。 

・なかよしコンサートを毎年していただけたら嬉しいです。 

・参観日の内容に変化が欲しい。（年長のおしごと参観は必要ないかもしれません。） 

・ささいなことにも相談にのっていただき、対応してもらえるので安心して子どもを任せられる。

家で子どもが話すのを聞くと、園児を細やかに見て、声かけしているのだなあと、とても嬉しく、

子どもも楽しそうに見える。 

・１年間楽しく過ごしたように思います。ただ、年間を通して行事が多いようにも思いました。ゆ

ったりと幼稚園で過ごす時間も大切だと感じました。 

・給食になってから、子どもがとても喜んでいます。 

・家でご飯を好き嫌いなく食べるようになりました。ご飯粒も残さず食べるようになり、幼稚園で

教えてもらってそうするようになったと言っていました。 

・バスの運転手さんもとても優しい方で子どもは喜んでいます。 

・観光バスで、遠足などに行く際、シートベルトの着用を促していただけると有難いです。雪そり

遊びの際、子どもから着用したことを聞いたので、もし、今までされていたなら、すみません。 


